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生徒会長挨拶 

 部活着登校始まります！ 

体育祭 

生徒総会 

陸上部からのお知らせ 

生徒会役員 

学校見学会 

５月１８日生徒総会が行われました。新型
コロナウィルス感染症予防のため今回も放
送での総会となり、投票は主に各自のスマ
ートフォンやタブレットを使用しました。 
予算審議や制服改正のアンケート等が実施
されました。 

６月７日に今年度第１回目の学校見学会が行われまし
た。沢山の中学生や保護者の方に来ていただきました。
生徒会役員による学校見学ツアーでは、生徒目線の学
校紹介を行い、好評をいただきました。狛江高校の雰囲
気や部活動の様子を見ていただき、高校選びをする上
での参考にしていただけたら嬉しいです。 

６月１日第５０回体育祭が行われました。２
年ぶりに３学年揃っての開催となり大いに
盛り上がりました。特に応援合戦は各団工夫
を凝らしたパフォーマンスが繰り広げられ
迫力があり見応えがありました。また、今年
は生徒会種目の先生方によるリレーや部活
対抗リレーなどが加わり賑やかな体育祭と
なりました。 

陸上部の活動日は月火水木金土
です。日曜はオフをとっていま
す。陸上部と聞くと走るだけで
つらいと考える人もいるでしょ
うが、それは間違いです。入部
してみたらわかります。是非入
部してください。 

今年度から部活着登校ができるようにな
ります。長期休業中や部活動のみのために
登校する場合は各部で申請した部活着で
の登校が可能になります。着替える時間を
短縮し、より部活動に集中できます。 

白熱した体育祭！ 

放送による生徒総会 

狛江高校では体育祭や公孫樹祭など様々な活動において
生徒が主体となって活動しています。狛江高校の生徒は常
に今は何をすべきかを考えています。部活動でも多くの成
績を残しています。ダンス部、箏曲部は全国大会出場、野
球部は昨年度の夏の大会において、東京都ベスト８の成績
を収めました。 
皆さんもこの学校で３年間の高校生活を過ごしてみませ
んか？是非お待ちしています。 

学校見学ツアー！ 

*2022 東京都高校総体 

男子 200ｍ準決勝進出 

男子 4×400ｍリレー 

（都立 4 位） 

*2021 東京都高校総体 

男子 800ｍ決勝 7 位 

男子 4×400ｍリレー出場 

*2021 東京都秋季新人大会 

男子 4×400ｍリレー出場 

男子 100ｍ、200ｍ出場 

女子 400ｍｈ決勝 5 位 

生徒会新聞 

中学生の皆さんへ 

(例)水泳部 


